



99 bis Avenue du Général Leclerc – 75014 PARIS

Site : www.sitecommunistes.org

Hebdo : Communistes.hebdo@wanadoo.fr

E'mail : communistes2@wanadoo.fr

31-10-2017

Guyane : Macron un pro-consul en visite aux colonies !

Nous Il y a six mois, un puissant mouvement populaire a imposé des engagements au pouvoir néo-colonial français. Comme il est habituel, la mise en œuvre de ces engagements ne se fera que si la pression populaire est forte. Le Président Macron est venu en Guyane comme un pro-consul va aux colonies.

La population de Guyane a su lui a rappeler ce que doit l'État français au peuple guyanais. Macron a manié comme à son habitude le mépris : « je ne suis pas le Père Noël » et il a condamné comme il l'a fait pour les ouvriers de GMSS « ceux qui foutent le bordel ». Ce fondé de pouvoir de la grande bourgeoisie n'a en vue qu'une chose : comment créer les conditions pour surexploiter les travailleurs au profit des capitalistes.

Notre solidarité est entière au peuple guyanais dans la lutte pour ses droits légitimes.